
P/A

CORONA ANTONIO ANGELO P MARIN PATRIZIO A

NOMINATIVO P/A

RAMPIN ANNALISA P TORRESAN ADRIANO P

PRESA D'ATTO DIMISSIONI PAOLO MARES E NOMINA NUOVO PRESIDENTE
DELL'UNIONE MONTANA DEL GRAPPA, ai sensi dell'art. 14 dello Statuto.

UNIONE MONTANA DEL GRAPPA
Provincia di Treviso

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO

BORTOLAZZO FRANCO P MARES PAOLO P

DALL'AGNOL FLAVIO DOMENICO P

CUNIAL NICO P PERIZZOLO CHRISTIAN P

RUGOLO GINO P

FAVERO VALERIO P FERRARI LUCIANO P

L'anno  duemilaventi addì  ventotto del mese di settembre alle ore 19:30, nella sala delle adunanze per

determinazione del Presidente, con inviti diramati in data utile, si è riunito il Consiglio nelle forme di legge.

Eseguito l’appello risultano:

Oggetto:

ZULIAN LUCIANO P ZULIAN MARTA P

DAL MORO ALESSIO P

DE PAOLI GIANNI P DE PAOLI RODOLFO A

CORTESIA MICHELE

Risultano presenti n.   15 e assenti n.    3.

Partecipa alla seduta il sig. Sacchet Maurizio - Segretario.

Il sig. BORTOLAZZO FRANCO in qualità di PRESIDENTE, constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara

aperta la seduta e invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopra indicato, compreso nell’odierna adunanza.

A

NOMINATIVO

COPIA
Deliberazione n. 6

in data 28-09-2020



il CONSIGLIO dell’UNIONE MONTANA del GRAPPA

PREMESSO che:
con Delibera di Consiglio n. 19 del 02.08.2017, fu confermata la nomina del Presidente dell’Unione Montana del-
Grappa, nella persona del Consigliere Paolo Mares;
con Delibera di Giunta n. 30 del 05.08.2019, veniva ratificato il Decreto del 05.08.2019, del Presidente-
dell’Unione Montana del Grappa, Paolo Mares, relativo alla nomina dei componenti la nuova Giunta, a
partire dal 05.08.2019 (in seguito alle elezioni amministrative del 26.05.2019 nei Comuni di Pieve del Grappa e
Cavaso del Tomba), che indicava:
quale VICE PRESIDENTE/ASSESSORE, il consigliere Franco Bortolazzo;1)
quale ASSESSORE, il consigliere Alessio Dal Moro;2)
quale ASSESSORE, il consigliere Marta Zulian;3)

in data 24.09.2020, con prot. 1039, sono pervenute in atti U.M.G. le dimissioni del Presidente Paolo Mares;-

RILEVATO che, a norma dei commi 9 e ss. dell’art. 14 dello Statuto “vigente” (approvato con D.C.U. nr. 03 del
15.01.2015) e “adottato” (con D.C.U. n. 5 del 08.07.2020):
(comma 9) Negli altri casi di cessazione anticipata dalla carica di Presidente (morte, dimissioni o sopravvenute-
cause di incompatibilità), le relative funzioni sono esercitate, sino alla nuova elezione, dal Vicepresidente o,
in mancanza di questi, dall’Assessore più anziano di età. Il Consiglio è sempre convocato, per la nomina del
successore, entro trenta giorni dalla cessazione dalla carica del Presidente.
(comma 10). Il Vicepresidente sostituisce il Presidente nell’esercizio di tutte le funzioni in caso di sua assenza-
o impedimento.
(comma 11). Il voto del Consiglio contrario ad una proposta della Giunta non ne comporta le dimissioni.-

(comma 12). Le dimissioni volontarie del Presidente sono indirizzate al Segretario, devono essere presentate-
personalmente ed assunte immediatamente al protocollo dell’Ente. In ogni caso le dimissioni sono
irrevocabili, non necessitano di presa d’atto e sono immediatamente efficaci.

CONSIDERATO che, in ogni caso, a norma dell’art. 14 dello Statuto “vigente” et “adottato”:
il Presidente è nominato dal Consiglio fra i propri componenti Sindaci a maggioranza assoluta dei-
componenti assegnati;
l’elezione avviene a scrutinio palese, a maggioranza assoluta dei Consiglieri assegnati. Qualora il Presidente-
non venga eletto, le funzioni di Presidente del Consiglio rimangono in capo al Consigliere Sindaco più
anziano di età, che provvede a riconvocare il Consiglio entro un termine di quindici giorni;

SENTITI:
il Presidente facente funzioni, sig. Franco Bortolazzo, già vice-presidente nominato;-

il Segretario reggente;-

VISTI e VISTE:
la D.C.U. n. 19 del 02.08.2017, di nomina del Presidente dell’Unione Montana del Grappa, nella persona del-
Consigliere Paolo Mares;
le dimissioni del Presidente Paolo Mares pervenute in data 24.09.2020, con prot. 1039;-

la disciplina sugli enti locali: il D. Lgs. 18.08.2000, n. 267 e s.m.i. ed il D. Lgs. 30.03.2001 n. 165 e s.m.i.;-

le norme dell’U.M.G.: lo Statuto vigente et adottato in particolare l’art. 14; i Regolamenti di Contabilità;-
sull’Ordinamento degli Uffici e dei Servizi; dei Controlli Interni; di “Funzionamento del Consiglio U.M.G.”;
la legge regionale n. 2/2020 (BUR nr. 11 del 28.01.2020), che ha modificato la L.R. 40/2012 recante “Disposizioni-
in materia di enti locali”;

ACQUISITI i pareri favorevoli dal Responsabile del Servizio dell’U.M.G. in ordine alle regolarità tecnica e
contabile, ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D. Lgs. n. 267/2000 e s.m.i.;
RITENUTO, pertanto, di provvedere in merito;
UDITI gli interventi:

Mares:
La mia scelta è la logica conseguenza di questioni rimaste aperte. Non vedo altre risposte alle
necessità dei Comuni che possa dare l’Unione.
Siamo passati attraverso tutta una serie di difficoltà come il cambio repentino di 4 Segretari in 4
anni, situazione ai minimi termini come personale e un titolare di posizione organizzativa che sta
per andarsene.
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Non avendo un Segretario e potendo contare su un incarico di posizione organizzativa a tempo
limitato, molti compiti di natura tecnica li ho dovuti portare avanti personalmente.
Non credo di avere responsabilità in tutto questo. Il mio mandato mancava di peso politico perché
io non ero Sindaco e la Giunta era composta da consiglieri che parimenti non avevano peso
decisionale tant’è vero che convocavo direttamente i Sindaci.
C’è bisogno del consenso di tutti i Sindaci del territorio per mandare avanti le progettualità.
Troppo spesso mi sono sentito solo, pochi Sindaci mi hanno dato una mano ed ho subito
atteggiamenti irrispettosi del mio lavoro e della mia persona come ad esempio nel caso della
mobilità a Vidor della Posizione Organizzativa in cui ho dovuto rimangiarmi la parola.
Desidero comunque continuare a dare il mio contributo come Consigliere.
Ho più volte ribadito ai Sindaci che non credevano nell’Unione che togliessero il contributo ma
nessuno ha avuto il coraggio di farlo. Penso che la mia scelta di fare un passo indietro sia stata
giusta nell’interesse del territorio.
Ringrazio tutto il Consiglio che mi ha dato una grossa mano nel corso del mio mandato così come
la Giunta che si è adoperata al meglio per portare avanti le progettualità che spero vadano a buon
fine.
E un grazie infine al Vicepresidente per il supporto che mi ha fornito.

Corona Antonio Angelo:
Servono più competenze per l’Unione per farla vivere e darle ossigeno.

Sindaco Possagno:
C’è la volontà di ampliare le competenze dell’Unione, oltre il sevizio associato di polizia locale e
di protezione civile, altrimenti non avrebbe senso mantenerla.

Sindaco di Cavaso:
Anch'io penso che la Giunta debba essere costituita da Sindaci, che debba essere riempita di
contenuti condivisi e fare squadra per il territorio.

Sindaco di Castelcucco:
Ho sempre creduto nell’Unione come Ente sovracomunale votato per fare il bene del territorio.
Ringrazio il Presidente dimissionario che ha preso in mano un Ente con gravi carenze strutturali,
organizzative e di organico.
Confido che il nuovo Presidente-Sindaco si possa ovviare alla mancanza di peso politico e avviare
un percorso proficuo per la comunità di riferimento.

Sindaco Dall’Agnol:
Lamento la costante riduzione dei trasferimenti pubblici a favore dell’Unione che ne mettono a
rischio la sostenibilità finanziaria che grava sui singoli Comuni.

Rampin Annalisa:
Sono rammaricata per l’intervento del Presidente dimissionario che ha gettato la spugna in questo
momento così importante per la vita dell’Unione (basti pensare al programma Life), per le accuse
generalizzate visto che ho sempre collaborato per il buon esito delle iniziative.
Adesso tocca a noi Sindaci giocare un ruolo importante in questa squadra rinnovata. Serve un
piano chiaro su cosa vogliamo fare in futuro.

Nico Cunial:
Prendo atto di una realtà che doveva funzionare in un certo modo. Mi domando con quale
programma il nuovo Presidente si accinge a gestire l’Unione visto che mancano in particolare
risorse finanziare e personale. Non si è capaci di fare squadra per raggiungere gli obiettivi.
Chiederei al Sindaco di Pieve del Grappa di indicare le linee programmatiche prima di votare.

Rampin:
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Mi considero un presidente a breve termine (31/12/2020). La priorità è quella di fare uno studio
approfondito per capire se si possono tenere in piedi le gestioni associate con l’apporto del
personale dei singoli Comuni.

Nico Cunial:
Programmi ma con quali risorse?

Mares:
Quanto afferma Nico Cunial è condivisibile in quanto mancano programma e relativa tempistica.

Rampin:
Abbiamo bisogno di dati certi sui trasferimenti per le funzioni associate per poter fare programmi
realistici e studi di fattibilità.

Si propone la nomina del Sindaco di Pieve del Grappa sig.ra Annalisa Rampin quale Presidente dell’Unione Montana
………………………………………………………………………………………………………………….

Quindi su proposta del Presidente vicario, si procede con la votazione, espressa in forma palese per alzata di
mano, dal seguente esito:
Consiglieri presenti nr. 15;-

Consiglieri favorevoli nr. 11;-

Consiglieri contrari nr. ---;-

Consiglieri astenuti nr. 4 ; (Rampin, Mares, Cunial, Perizzolo);-

Con l’assistenza giuridico-amministrativa del Segretario,
D E L I B E R A

di RICHIAMARE le premesse e le considerazioni quale parte integrante e sostanziale del presente atto;1.
di PRENDERE ATTO le dimissioni irrevocabili del Presidente Paolo Mares, immediatamente efficaci e2.
avvenute con datata 24.09.2020/prot. 1039;
di NOMINARE, alla carica di nuovo PRESIDENTE dell’Unione Montana del Grappa il consigliere3.
Sindaco ANNALI RAMPIN;
di DARE MANDATO agli uffici dell’Ente di trasmettere la presente deliberazione alla Regione Veneto e4.
alla Prefettura di Treviso;

Dunque, su proposta del Presidente vicario, di rendere il presente atto immediatamente eseguibile, con votazione
espressa in forma palese per alzata di mano, dal seguente esito:
Consiglieri presenti nr. 15;-

Consiglieri favorevoli nr. 11;-

Consiglieri contrari nr. ---;-

Consiglieri astenuti nr. 4 ; (Rampin, Mares, Cunial, Perizzolo);-

di DICHIARARE
la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267/2000 e
s.m.i.
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IL RESPONSABILE SETTORE AMMINISTRATIVO
f.to Dissegna Bernardo

IL SEGRETARIO
f.to Sacchet Maurizio

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti d’ufficio,

ATTESTA

che la presente deliberazione:-

è divenuta esecutiva il 18-10-2020 ai sensi dell’art. 134, comma 3, D. Lgs 18.08.2000, n 267.

Addì, 19-10-2020

Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

IL SEGRETARIO
f.to Sacchet Maurizio

PUBBLICAZIONE

Si attesta che la presente deliberazione

ai sensi dell’art. 124, comma 2° del D.Lgs 267/2000, viene pubblicata all’Albo Pretorio on line di questo Ente per-
15 giorni consecutivi a partire dal 07-10-2020

viene trasmessa in elenco ai Capigruppo Consiliari con nota prot. n.           in data                     , ai sensi dell’art.-
125 – D.Lgs 18.08.2000, n. 267

IL PRESIDENTE
f.to BORTOLAZZO FRANCO
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